
 Eine GT 740 anschaffen oder doch bei der HD
4600 bleiben?
Erledigt

Beitrag von „DrLoBoChAoS“ vom 21. Januar 2015, 09:13

Also ich hab im Häcki für nen Kumpel die GT 740 FTW 2GB von EVGA verbaut die läuft Super
(nvidia Web Treiber vorrausgesetzt) und macht sich im Vergleich zur vorhergenutzten HD 4600
deutlich bemerkbar, sei es nun die deutlich bessere Performance bei Diablo 3 oder das schöne
das iTunes nicht mehr abstürzt wenn man versucht ein HD Video in die Mediathek
hinzuzufügen bzw zu Starten.

Aber ich würde wenn der Platz im Gehäuse und das Geld da ist ehr eine 750er nehmen!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/20557-eine-gt-740-anschaffen-oder-doch-bei-der-hd-4600-
bleiben/?postID=156226#post156226
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